

Día de los Patrimonios 2025: más de 2 mil personas visitaron los institutos Teletón de Arica a Coyhaique

Esta fue la primera vez que los centros del país formaron parte de la actividad. Voluntarios y profesionales de la institución guiaron a los asistentes por las distintas unidades terapéuticas y realizaron distintas actividades



Este sábado pasado, y por primera vez, los 14 institutos Teletón del país abrieron sus puertas como parte del Día de los Patrimonios Culturales. La jornada permitió que más de 2 mil personas de todo Chile recorrieran los centros de rehabilitación y conocieran de cerca el trabajo que se realiza junto a más de 32 mil familias cada año.

En Santiago, la actividad contó con la visita de la ministra de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Carolina Arredondo, quien inició su recorrido patrimonial del día justamente en el Instituto Teletón capitalino, reconociendo así la importancia de esta institución solidaria como parte del patrimonio de Chile.

En todos los institutos, voluntarios y profesionales de la institución guiaron a los asistentes por las distintas unidades terapéuticas, como Kinesiología, Terapia Ocupacional, Terapias Artísticas y Creativas, y Deporte Adaptado. También se realizaron muestras interactivas, exhibiciones de órtesis y prótesis, actividades deportivas inclusivas y una feria de emprendimientos liderados por pacientes y familias. La actividad se realizó solo este sábado y concluyó a las 14 horas.

"Estamos felices de celebrar, una vez más, la fiesta más grande de Chile, que



Continúa en página siguiente

Fecha: 26-05-2025
 Medio: El Observador Vespertino
 Supl. : El Observador Vespertino
 Tipo: Noticia general
 Título: Día de los Patrimonios 2025: más de 2 mil personas visitaron los institutos Teletón de Arica a Coyhaique

Pág. : 30
 Cm2: 482,5
 VPE: \$ 0

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

Viene de página anterior

Día de los Patrimonios 2025: más ...

es el Día de los Patrimonios Culturales y ver cómo se suman organizaciones como el Instituto Teletón, que hoy abre sus 14 centros a lo largo de todo el país, algo que nos llena de orgullo. Este es un día que nos invita a encontrarnos con nuestro patrimonio cultural, conocer nuestra historia, reflexionar desde el presente y proyectar nuestro futuro. Sin duda, Teletón es parte de nuestra historia. En el caso de la Región Metropolitana, nosotros hemos aportado a través de una experiencia de realidad inmersiva donde se pueden visitar virtualmente nuestros sitios de patrimonio de todo el país", comentó la ministra Arredondo.

María José Zaldívar, directora general de Fundación Teletón, valoró la convocatoria, señalando que "estamos muy felices de haber abierto nuestros 14 institutos en el Día de los Patrimonios y de que tantas personas hayan podido conocer cómo trabajamos, cómo rehabilitamos e incluimos, y de qué forma se utilizan los aportes que cada año confían en nosotros. Tal como señaló la ministra, Teletón es parte de la historia de Chile, pero también del corazón de nuestro país. Agradecemos profundamente a nuestros equipos y voluntarios, que con tanto entusiasmo hicieron posible esta jornada, mostrando que Teletón es una obra que se vive todos los días".

Teletón Santiago recibió a cientos de personas en una jornada marcada por la historia, el encuentro y la inclusión. Entre ellas estuvo Ximena Chacón, quien viajó desde Graneros junto a su hijo para conocer el instituto capitalino. "Siempre lo vimos en la tele, así que decidimos venir. Nos pareció magnífico, se nota el amor y la dedicación con la que trabajan", comentó. Joyce Espinoza, de la comuna de Lo Prado, también visitó el instituto por primera vez y lo hizo junto a sus dos hijos. "La gente es muy amable y mis hijos están muy felices por ver a Teletín", dijo.

Como Ximena y Joyce, muchas familias -desde Arica hasta Aysén- vivieron la experiencia de conocer por dentro esta obra solidaria construida colectivamente para la rehabilitación y la inclusión de miles de niños en Chile. Si quieras conocer más del trabajo de Teletón a nivel nacional, visita teleton.cl/transparencia.

